

お陰さまで4月より4期目をスタートさせていただきました。

今後も秋田県、そして何より大仙市、美郷町の  
安心・安全を第一に、住み良い街づくりを目指してまいります。

現地調査・視察をさせて頂き、より秋田県の為に何が必要なのか、そして  
何をしなければならないのかを肌で感じ、県政へと繋げてまいります。

## 産業観光委員会 県内調査

(由利・仙北) 令和元年7月31日~8月1日

今回の県内調査では、「TDK」「大館ニプロ」の視察先で、人手不足と言う  
お話がありました。3交代制の勤務条件がある為なのか、「人材確保に苦労して  
いる」「今後の会社運営にも大きな課題となっている」との事でした。賃金、福利  
厚生などしっかりしている会社でも苦労しているという現状をどうすれば打破で  
きるか、親も含めた就職についての政策について議論の必要性を感じました。



(鹿角・北秋田) 令和元年8月27日~8月28日



七滝活性化拠点センターを調査。地元新聞に調査内容を  
取り上げていただきました。

提供: 北鹿新聞社

ヨヒ 鹿角 市役所 2019年(令和元年)8月28日(水曜日)

### 空き校舎の活用に関する調査

日本語学校の教室として利用されている部分を見学する委員ら(七滝活性化拠点センター)と述べた。日本語学校の外観は、外壁が白い建物で、窓には「七滝活性化拠点センター」と書かれている。建物内には、机や椅子が並んでおり、授業が行われている様子が見えた。

小坂町、鹿角市で調査

結果は、自民、公明の与党で改選議席の過半数を上回る議席を獲得し、自民党は「改憲議論に入ることに、国民の信を得た」と主張しています。

#### 憲法改正までの流れ

憲法改正は国会に提出された原案を衆参両院の憲法審査会で審議。

衆参の本会議でそれぞれ全議員の3分の2以上の賛成で発議

発議から60日以降180日以内に国民投票を実施

有効投票者数の過半数の賛成をえれば実現

### お知らせ

仙北町の事務所に、なるべく木曜日10:00から  
15:00までは、いるようにしておきますので、お茶な  
ど飲みながら、世間話も、お待ちしております。足が  
なくて来れない方はご連絡ください。私が行きます。

### 12月議会では一般質問に登壇予定です！

12月2日一般質問の予定です。県政課題につ  
いて興味のある方は、是非一度、県庁で生の一  
般質問を聞いてみませんか。県庁まで行くのが  
難しい人には、ネット中継の配信もあります。



## 自由民主党 大仙市第五支部

〒014-0112 大仙市板見内字弥兵衛谷地238  
電話 0187-69-3030

県民と自由民主党会派をつなぐ

Link リンク

2019.11 No.35

一 令和の時代、希望に満ちた秋田づくりを一  
ごあいさつ

自由民主党会派 会長 鶴田 有司

日頃より秋田県議会自民党会派に対するご理解とご協力をいただき、心より感謝  
申し上げます。

令和時代初の国政選挙の熱い戦いが終わり、わが自民党公認の中泉松司候補は  
残念な結果となりました。この選挙において支援して頂きました県民の皆様に心より御礼  
申し上げます。今般の選挙は政治の安定を確保し様々な改革をダイナミックに進めて行く  
ための重要な戦いであり、また外交や経済で世界が翻弄される激動の時代にあって、  
日本と国民を守るために「自由と民主主義」というしっかりととした哲学と「政治は国民  
のもの」という是を持つわが党が勝たなければならない戦いがありました。

私たちは今回の選挙結果を真摯に受け止め、急速に進む人口減少と少子高齢化、  
激動する国際情勢など様々な課題が山積する中、県民の皆様に夢のある明るい未来を  
つくるためにこれからも全力で対処して参りますので、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を  
よろしくお願い申し上げます。



大仙市 烏海山初冠雪と稻刈りの進む田んぼ



秋田県議会議員  
産業観光副委員長  
原 幸子

いつも本当にありがとうございます。

皆様のお力添えで、4期目を迎えることができました。心から感謝申し上げます。

秋田県の課題は、解決の道が難しいと思います。そして、昔から課題の内容は、ほとんど変わ  
っていないと思われます。先の東京オリンピック当時から「田舎農家の嫁不足」「やりがいのある  
仕事」「田舎」など、ほとんど変わっていないはずです。ここ秋田に住んでいる人たちは「困った、  
なんにもない」が口グセになってしまってはいいでしょうか? 本当は、今の生活に満足し、納得して選ん  
だ道だとしても、自分だけ「幸せオーラ」が出ていたら、村八分にも合うかのように、とにかく、皆と  
同じように、同じように、我慢していないでしょうか。

もっと、もっと、自分に素直に生きても良いのではないでしょうか。幸せの価値は、一人一人違う  
はずです。そして違ってあたり前の価値観を、お互いに認め合い会えれば、この「閉塞感」を打破で  
きるような気がします。私の住んでいる地域には、温泉があり、美味しい米があり、四季折々で

収穫された、野菜や果物があり、温泉後「ビール」の1口は、何にも変えられない幸福感が  
あります。ちょっと、大きさかもしれません、本当に生きていて、良かったと思う瞬間です。  
皆さんにも、心の底から幸せだなあと思うことがあるはずです。もっと、もっと秋田の事を  
自慢したいと思っている人はいるはずです。太陽の光を浴びて、皆さんのが心の底から笑顔  
になれるように頑張ります。今後ともご指導ご鞭撻よろしくお願い申し上げます。